



素晴らしい歌声を披露しました

市民合唱祭 クリスマスコンサート (12月6日)

第16回大館市民合唱祭クリスマスコンサートが市民文化会館で行われ、参加した11団体が美しい歌声を披露しました。

会場には多くの市民が訪れ、各団体が披露する合唱に、盛大な拍手を送っていました。

最後は来場者と一緒に「もろびとこぞりて」「きよしの夜」を大合唱。会場は一足早いクリスマスモードに包まれていました。



上手につけたかな？

恒例の餅つき大会 (12月1日)

八幡幼稚園で32回目となる恒例の餅つき大会が行われ、園児たちが昔ながらの餅つきを楽しみました。

まず園児たちは、おじいちゃんとおばあちゃんの餅つきのお手本に習って、小さなきねを持ち上げ「よいしょー、よいしょー」と元気に餅をついていました。

つき上がった餅は、きな粉餅にして全員でおいしくいただきました。



ジュースで乾杯！

いきいき学級 クリスマスパーティー (12月10日)

真中公民館で恒例のいきいき学級が開かれ、手作りの料理を囲んでクリスマスパーティーが行われました。

このいきいき学級は、地域のお年寄り同士の交流の場を設けようと長年続けているもので、今回は28人が参加し、だまご鍋を作りました。

パーティーが始まると、参加者たちは作っただまごをほお張り「味が染み込んでおいしいねえ」と一手間かけた料理に舌鼓を打ち交流の輪を広げていました。



細く切るのがポイントです

家庭で年越しそばを作ろうと、そば打ち体験講座が女性センターで開かれました。講座には男性5人を含めた24人が参加。講師からそば粉のこねかたや麺の太さなどの説明に、参加者たちはうなずきながらメモを取り真剣に耳を傾けていました。切り終えたそばは、その場で茹でられ、参加者たちは出来たてのおいしいそばを試食していました。

そば打ち体験講座
(12月9日)